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例会報告 第２７３３回 令和３年１１月１１日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：小栗 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田会長                          

皆さんこんにちは。 

本日は新入会員入会式があり、本当に感謝しております。 

来週の米山例会が四万十市であります。例会変更になりますので、注意してく

ださい。明日大島桜公園の整備がありますので、ぜひご参加ください。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・2021－2022 年度 ロータリー研究会記念講演会オンライン視聴のご案内 

・佐賀・長崎豪雨災害義援金のお礼 

■中村ロータリークラブより： 

・第 159 回ゴルフコンペのご案内 

 

 

欠席届 １２名 

 

■委員長報告                               

親睦担当委員会 池委員長 

来週の１１日に新入会委員の歓迎会を行います。場所は八坂で１８時半からで

す。 

大島桜公園担当委員会 高瀨副委員長 

明日、大島桜公園にて大島小学校三年生の課外授業となります。参加できる方

はぜひお願いします。 

 

■入会式                                 

新入会員氏名   ： 西岡 弘徳 

新入会員発表   ： 小栗組織担当委員長 

新入会員紹介   ： 有田副会長 

           西岡さん有限会社西岡クリーニング店の専務取締役を

しています。よろしくお願いします。 

歓迎挨拶     ： 保田会長 

           西岡さんとは彼とは昔からの付き合いで、モトクロス

や剣道など私に近いところもあるのですが、とても優

秀です。ロータリー活動を楽しんでいただき、仕事に

も生かしていただきたいと存じます 

会員証交付    ： 保田会長 

所属委員会発表  ： 岡﨑幹事 大島桜公園担当委員会／親睦担当委員会 

援助する会員発表 ： 梶原情報委員長  有田会員・竹田会員 

 

入会の挨拶 西岡弘徳さん 

初めまして有限会社西岡クリーニング店で専務取締役をしております。会長さ

んとはオートバイのレースでお付き合いがあり、剣道については子供がやって

いた関係で少し触れていました。今は津軽三味線を趣味としています。四万十

市で習い始めて 10 年を

超え現在に至ります。私

なりに思うのは行動し

たら縁が広まり力をつ

けられると思っていま

すので、その流れで入会

を決めました。力の交換

をしながらお互いに成

長出来たらと思ってお

ります。今後ともよろし

くお願いいたします。 

 

■プログラム  有田委員長                        

会員卓話  有田幹事 

コロナも落ち着き、人も少しずつ動いてきました。タイムカプセルの掘り

起こしについて高校卒業か？成人式か？で問答があり、校長先生と話して

いる最中に大島桜公園の総合教育で取り上げていただける流れになりまし

た。安請け合いしてしまったかもしれませんが、竹田さんと高瀨さんに協

力していただいて、桜が咲いたら上がってみたいという要望に対してお答

えした次第です。 

宿毛市の芸術祭も復活しましてその時にお手伝いに行っていたのですが、

その時に西岡会員が演奏されていました。羽織袴で演奏していましたが雰

囲気が違っていました。にっぽん丸の入港での見送りのJAZZ演奏では船が

見えなくなるまで演奏してきました。昨日南国でバレンタインの商談会を

やってましたところ、父が倒れたとのことで、池さんのところをすぐ手配

する準備をしていたら幸いなことに夕方には元気になりました。 

選挙の話をさせていただきます。ゼロ票確認というのがありまして、１８

歳からの選挙になりまして、国を挙げて投票を啓蒙しています。SNSでは

ゼロ票確認ガチ勢というハッシュタグがあります。ゼロ票確認とは投票所

に最初に来た人が投票箱に何も入っていないことを確認する作業だそうで

す。SNSの投稿で多かったのが５時２０分に行って２番目だった、ガチ勢

は自分でウォーマー等を用意して熱いコーヒーを飲みながら待つとか、地

区によっては貢献したという表彰状を貰えた、早く着きすぎてスタッフと

間違われた、寒い地域ではスタッフから寒いと思うけど投票になるまで建

物に入れないと言われた等がありました。 

娘がラジオ番組に私の活動を投稿したので、LINEで応援メッセージが来ま

した。スタッフと間違えられてもいけないので、６時半に行ったら誰もい

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        岡﨑 利久          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       小栗 学           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  有田 裕彦                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池 和明                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



なくて一番乗りでゼロ票確認できると思いました。７時になっても入れと

言われなくて入ってよいのかわからなかったです。写真撮影をしてもいい

かと聞いても趣旨がわからなかったようですが、証明書にはサインしてき

た。毎朝散歩しているおじさんが７時５分に来ました。７時２０分頃には

制服の女性が来たり、そのあとは本当に誰も来なかったです。昼前まで誰

も来なかったのではないかと思いました。 

SNSのハッシュタグで広まった活動です。 

 

■ニコニコ                               

秋澤会員                         2,000円 

  大学を卒業できました  

小栗会員                         1,000円 

  誕生日の御礼  

有田会員                         1,000円 

  タン・プル・タン30周年です 

 

■出席報告                                

５２．１７％ 


